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Die Kreditabrechnung für die Planung des Sport- und Erholungszentrums Tägerhard wird von der 
Fraktion gutgeheissen.  
Ebenso wird die Entgegennahme der Postulate der BDP betreffend Förderung von Vereinen, welche die 
Flüchtlinge in Wettingen helfen zu integrieren und von den Fraktionen CVP und FDP betreffend 
Fraktionsdefinition begrüsst.  
In der Beantwortung der Interpellation der Freien Wähler Wettingen „Sind pensionierte Bauamt-
Mitarbeiter weniger Wert als Pensionierte aus der Gemeindeverwaltung?“ und der Beantwortung der 
Interpellation der SVP betreffend „Vertragskündigung an Vereine anlässlich der Sanierung des 
Sportzentrums Tägerhard“ wird der Spardruck durch die von bürgerlicher Seite initiierte LOVA2 deutlich 
bis schmerzlich spürbar und ersichtlich. 
Dass sich im Bereich der Information von Ausländerinnen und Ausländern über das 
Einbürgerungsverfahren etwas bewegt und eine regionale Zusammenarbeit angestrebt wird, um die 
vielen Verschiedenen bestehenden Angebote zu koordinieren und vernetzen kann aus der Beantwortung 
der Interpellation der SP/Wettigrüen herausgelesen werden. Die Fraktion begrüsst dieses Bestreben, 
möchte aber anmerken, dass die Angebote nicht ausschliesslich durch die Gemeinde, sondern auch 
durch Vereine bereitgestellt werden.  
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